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Intanto la battaglia legale 
sulla Sir va comunque avanti 
E oggiTiri decide su Comit 
D Pds: attenti a Mediobanca 

Aglieredi Rovelli 
maxi-assegno Imi 
damila 
I H ROMA. L'Imi ha staccato 
oggi un assegno di 980 miliardi 
per chiudere la vicenda Sir. 
Fonti dell'istituto hanno an
nunciato che 650 miliardi sa
ranno incassati direttamente 
dagli eredi Rovelli, altri 237 so
no stati incamerati dal fisco 
per l'imposta di successione e 
il resto per ritenute su interessi 

< dovuti dall'Imi in quanto sosti
tuto d'imposta. L'intero impor-

- io comunque era stato già spe
sato in bilancio e quindi non 

•- avrà ripercussioni sulla struttu
ra patrimoniale del gruppo. 
Inoltre va ricordato che la bat
taglia legale sull'Imi-SIr va co
munque avanti e per il 7 marzo 

' è convocata l'udienza davanti 
al consigliere istruttore della 
Corte d'Appello dì Roma sul ri
corso avanzato dal Tesoro. L'I-

, mi ha pagato ieri dopoché lu
nedi scorso, secondo quanto 
riferito in una nota dall'Adu-
sbef, l'associazione a difesa 
degli utenti, «un ufficiale giudi
ziario, accompagnato dai le-

, gali della ex Sir, ha bussato al
la sede dell'Imi» per eseguire la 
sentenza con la quale la Corte 
d'Appello di Roma ha condan
nalo nel novembre del '90 l'Imi 

-al risarcimento degli eredi di 
'-Rovelli in seguito al mancato 
rispetto dei patti legati alla li
quidazione della Sir-Rumian-
•ca. Sono state proprio le ordì-

'rianze della Corte d'Appello di 
Roma, rese note venerdì scor
so, a mettere la parola fine alla 
vicenda. La Corte d'Appello ha 
rigettato Infatti le richieste di 

tsospensióne: del ' pagamento 
avanzate, dai Tesoro e dallo 
stesso... Imi.? Contemporanea
mente il Tribunale di Roma ha 
bocciato la. richiesta di seque
stro cautelativo di beni degli 
eredi Rovelli, per un ammonta

n e pari all'imposta di succes
sione. • ^ 

Intanto ieri il comitato di 
consulenza per le privatizza

zioni presieduto dal direttore 
• generale del Tesoro, Mario 
Draghi, ha ricevuto tutti i docu-

'- menti relativi alla procedura di 
'privatizzazione della Comit ed 
:.esprimerà il proprio parere al-

.i l'Iri. che oggi riunisce il proprio 
' eda per aoorovare i criteri di 
' ; collocamento dell'Opv. Il pre-
-' sidente della Consob, Enzo 
; Berianda ha poi affermato che 
' il via libera, per quanto riguar-
' da la Commissione, all'opera-

: zione Comit potrebbe avvenire 
-, «entro pochi giorni». Il presi-
- dente della Consob ha poi ri-
v sposto al senatore del Pds Vin-
.: cenzo Visco che ha dichiarato 
•'•' di voler denunciare alla magi-
- stranita alcuni anomali sbalzi 
'•;• in Borsa del titolo Credit in 

coincidenza con annunci del 
: governo sulla privatizzazione. 
" «Ho già avuto modo di dire - ha 

, affermato Berianda - che ab-
7 biamo avviato 39 indagini per 
': ipotesi di insider trading, alcu-
• ne sono state archiviate, altre 

; si sono concluse con una de-
[: nuncla alla magistratura e altre 
' ancora sono in corso». Nel frat-
;. tempo il rischio denunciato 
. dal settimanale La Discussione 
'; di un tentativo di Mediobanca 
','.'; di impadronirsi della Comit 
" viene considerato reale dal sc-
•''. natore del Pds Filippo Cavaz-
. zuti: «II problema è quello di 
/ : evitare che negli istituti di cre-
. - dito, controllati da banche 
:.'. d'affari come Mediobanca, si 
' creino conflitti di interesse tra 
;"'; le industrie e i depositanti». Se-
" condoCavazzuti, per esempio, 
' sarebbe troppo, facile per una 
: banca d'affari che deve collo-
. care l'aumento di capitale di 
v un gruppo industriale; scarica-
. re sui conti dei clienti della 

• banca controllata questa rica-
•',-" pitalizzazione. Per il senatore 
:" della Lega. Giancarlo Paglieri-
'. ni, invece, la polemica sul pos-
' sibile controllo della Comit da 

parte di Mediobanca è «sten-
• le». 

Parla Guido Barilla, 
da poco alla guida del gruppo alimentare 
di Parma/ «A '93 è andato bene, ora vociamo 
rafforzare l'export con alcune acquisizioni» 

Balilla a stelle e strisce 
Assalii ai i i É r ^ 
Ancora un anno in crescita per la Barilla. Guido Ba
rilla, alla testa della società dopo la scomparsa del 
padre Pietro, alla sua prima uscita ufficiale, fa un bi
lancio del '93 e illustra i programmi del gruppo. 
Espansione sui mercati internazionali a cominciare 
dagli Stati Uniti, investimenti per 1.500 miliardi in 5 
anni. E sulle elezioni dice: «Qualunque sia il risulta
to, ci farà uscire dall'attuale confusione». 

- DAL NOSTRO INVIATO 
WALTER DONDI 

• • PARMA.' Alto, affilato, ve-. 
stito elegantemente ma senza . 
ricercatezze, riservato ma affa
bile. A 35 anni Guido Barilla ha 
eredidato la guida del gruppo •• 
alimentare di Parma dopo la '' 
scomparsa del padre Pietro nel ;.; 
settembre scorso. E pratica- \ 
mente la sua prima «uscita» uf- * 
fidale. La circostanza è perai- • 
tro significativa: l'inaugurazio
ne del monumento dello scul- ' 
tore Pietro Cascella, donato al
la città da Pietro Barilla e collo- ' 
calo al centro della rinnovata 
piazza Santa Croce. E ancora • 
troppo fresco il ricordo della • 
scomparsa del padre e cosi , 
Guido, circondato dalla mam- '• 
ma Maria Madalcna, dai due '•• 
fratelli Luca e Paolo e dalla so-
rella. Emanuela, non riesce a 
trattenere l'emozione. Quasi ' 
non vorrebbe apparire. «Ab- ' 
biamo scelto la discrezione» 
dice. Ma, sia pure come pri- , 
mus Inter pares, è lui il presi
dente della Barilla e lo sarà per 
i prossimi 5 anni, quando poi, 
a rotazione, toccherà ai fratelli. 
Cosi, cede all'Insistenza del 
cronista. .•.-.-. -..•?•...:*••.:.;•: •:•'*• 

Dottor Barilla, come si è ' 
, cbhuo U 1993 per la voatra 
..;v azienda?.''.;.', . :--"-]-. 

Un consuntivo' precisò non è'? 
ancora stata fatto, ma com-, 
plessivamente si è concluso, 
bene. Tuttavia,.il '93 è stato un : 
anno molto difficile dal punto 
di vista congiunturale. Nei con- -
sumatori si è affermata una •-. 
maggiore attenzione ai prezzi. ,-, 
Ciò dipende naturalmente dal
la incertezza e dalla crisi che il 
paese attraversa, ma il muta-

'.' mento di atteggiamento da 
parte dei consumatori è di so
stanza, non temporaneo. Gli 
anni Ottanta sono stati una 

: carrellata euforica, dove tutto è 
stato gonfiato:, questo e finito. 
Perciò, come è già avvenuto in 
altri Paesi europei, anche in 
Italia il rapporto qualità/prez
zo è diventato fondamentale. ..,, 

Quindi dovrete cambiare le 
..;. vostre strategie? • - . . . . , . 
Alcuni mercati sono più espo
sti, altri meno. Questo però 
non cambierà le nostre scelte 
di fondo: siamo collocati in 
una fascia medio-alta dei con
sumi e II intendiamo restare. 

:. L'affermarsi nella dlctribn-
• zkme degli hard discount 

che evitano I prodotti di 
marca e puntano tutto sul 

v prezzo, non vi induce a qual-
' che cambiamento? . 

'Anche in Italia il fenomeno di
scount si affermerà come e già 
accaduto in altri paesi Ma e 
l'insieme della grande istribu-, 

• zione che dovrà sempre più fa
re attenzione alle esigenze del 
consumatore che chiede prez
zi inferiori e servizi più elevati, 

1 In questo senso abbiamo fatto 
; accordi con diverse catene di-
. stributive che vanno in quella 

direzione. Noi però confermia
mo la nostra linea di prodotti e 
resteremo fuori dal basso prez-

' zo. La nostra e una politica di 
qualità che non può essere 
messa in discussione perchè è 
su questa che si fonda il rap
porto di fiducia con il consu
matore. Opereremo invece per 
migliorare la competitività in
terna, In modo che sia possibi-

Primo obiettivo gli Usa 
dove la pasta va a mille 

M PARMA. Il gruppo Barilla, 30 società con
trollate in Italia e all'estero con oltre 8 mila di
pendenti, ha chiuso il 1993 con un fatturato 
consolidato di circa 3.500 miliardi, 200 in più 
dell'anno precedente. L'utile netto dovrebbe 
attestarsi sui 130 miliardi contro i 140 del '92. 
Le previsioni per l'anno in corso sono di una 
ulteriore crescita sia in volume che in termini di 
fatturato, che dovrebbe raggiungere i 3.800 mi
liardi. Nei programmi della Barilla c'è una 
espansione sui mercati esteri, che dovrebbe 
realizzarsi anche attraverso acquisizioni. Oltre 
ai più tradizionali e vicini paesi europei, dove 
la Barilla ha già rilevanti quote di mercato (nel
la pasta ha il 2395 del mercato), il gruppo par
mense punta anche sull'Asia e sulle Americhe. 
Negli Stati Uniti il consumo di pasta è aumen
tato negli ultimi anni a un ritmo del 5/6S5 l'an
no. «Pur rimanendo il consumo procapite an
cora basso, gli Usa - spiega Albino Ivardi Ca
napini, dirigente della Barilla - sono oggi i 
maggiori consumatori di pasta, 18 milioni di quintali l'anno 
contro i 15 milioni dell'Italia». Dunque, un mercato promettente 
al quale la Barilla guarda con grandissimo interesse e dove ha 
aperto una propria rappresentanza in vista di uno sbarco in for
ze. Lo stesso vale per i paesi del Sudamerica come Brasile e Ar
gentina. :.:•••.• --, . . . . -,,.... •-. .•..,».-...; . ... • • DW.D. 

le aumentare i volumi con una 
gestione più efficiente e legge-

<ra. .•- ...., -•-..• .,.;.,.,-. : ..-
Questo Inciderà anche sul
l'occupazione? 

No. Non prevediamo né esu
beri né cassa integrazione. 
Opereremo delle razionalizza-

: zioni, ma continueremo ad in
vestire, anche per conseguire 
aumenti di capacità produtti
va. ... ".,..,- ;;•>-.. -V ;; ,,[•• 

In quali direzioni? v ' ; J.\ 
; Nei prossimi 5 anni prevedia-
mo investimenti fissi per circa 
1.500 miliardi, sia in Italia che 

'. all'estero, tanto nella pasta che 
nei prodotti da forno. La nostra 
strategia di sviluppo è mirata 
molto ai mercati europei, sia 
dove siamo già presenti, come 
in Francia, Germania, Spagna, 

Grecia, Svezia, sia in altri Pae-

Dunque Barilla punta a cre

scere soprattutto all'estero. . 
Vogliamo accrescere la nostra 
quota di export che oggi è del 

. 12%. Però a passi costanti sen
za operazioni avventate. La 

~ storia dimostra che il lavoro . 
lento ma costante fatto in ven
tanni ha consentito di far di
ventare Barilla l'unico marchio ' 
mondiale'di pasta?" " •'\ . 
• • Nel vostri programmi sono ' 

previste acquisizioni? . :. 
In Italia no.'-all'esteroabbiamo 

. alcune ipotesi allo studio. ... 
Aquando Barilla in Borsa? 

È una prospettiva che abbia
mo escluso, non è nella nostra 
vocazione 

Guido Barilla, presidente 
dell'omonimo gruppo Industriale. 
La società di Parma ha chiuso 
il 1993 con 3.500 miliardi, 
di lire d i fatturato ^ 

Come valuta la situazione 
economica, d sarà la ripre
sa quest'anno? 

Sui consumi si rifletterà l'incer
tezza della situazione politica 
e l'andamento della campa-, 
gna elettorale. Io sono un po' • 
sconcertato per la confusione : 
attuale. In ogni caso, ritengo " 
che qualunque sarà il risultato ', 
del voto esso ci consentirà di ' 
uscire dall'attuale incertezza. 
'.. Cosa pensa dell'Impegno 

politico degli imprenditori, 
di Berlusconi? -...„ ,..-.,„,,, 

Questo è un tema più grande 
di me. Io rispetto ciò che fanno 
gli altri, perchè penso debba-1 
no rispettare ciò che faccio io. 
Se le cose sono ben fatte han- : 
no ragione di essere. L'impor- -
tante, a mio parere, sono le . 
modalità con cui si fanno. ••.-

Ferrovie 
Stretta 
alle spese 
e nuove nomine 

L'amministratore delegato della Ferrovie Lorenzo Necci 
(nella foto), ha sospeso tutte le deleghe finanziarie attual
mente attribuite a più di 800 centri-spesa nell'azienda. D'ora 
in avanti, sarà lo stesso Necci ad autorizzare le singole pro
poste in materia finanziaria, contrattuale, di organizzazione r 
e di personale dirigenziale. Dal provvedimento sono escluse 
le spese correnti necessarie ad assicurare la sicurezza, rego
larità e garanzia dell'esercizio ferroviario nonché il funzio
namento degli uffici e degli impianti. II consiglio ha anche 
varato una serie di nomine inteme che completano la rior
ganizzazione dell'ente seguita alla sua trasformazione in so
cietà per azioni. Tra le nomine più importanti vi è quella di 
Mauro Moretti - ex-segretario nazionale della Filt Cgil - ad 
amministratore delegato di Metropoli, la società di valoriz
zazione del patrimonio immobiliare delle Ferrovie. • - . 

. Ventisei settimane di cassa 
integrazione, •-• smantella
mento di alcune unità pro
duttive; sospensione dei ser
vizi intemi, perdita di «una 
cospicua fetta di mercato». È 
questo, secondo la Fai Cisl 

"~~"•"™"~~"""—•»*•—•»»• (federazione alimentaristi) . 
di Novara, il «negativo bilancio» di un anno di privatizzazio- , 
ne della Pai, azienda leader nella produzione di patatine,. 
ceduta dalla Sme al grappo Unichips-San Carlo. Lo stabili-

: mento novarese della Pai ha 240 dipendenti, per 60 dei quali 
l'azienda ha intenzione di ricorrere alla cassa integrazione a 
zero ore. Per questo da! 10 gennaio i lavoratori scioperano ' 
un'ora e mezza ogni giorno, mentre già da domani potrebbe ' 
essere deciso il blocco totale della produzione. 

Inappagati, delusi, scontenti 
e protestatari: sono queste le 

. quattro categorie che, se riu
nite, rappresentano l'80.6% 
dei lavoratori della Banca 
d'Italia, secondo uno studio 
condotto dall'istituto ricer
che economiche e sociali 

«Per la Pai ; ] : 
privatizzazione 
negativa» 
dice la Osi 

Bankftalia 
Insoddisfatto 
T80,6% 
dei dipendenti 

della Cgil. Tra i motivi principali di questa diffusa insoddisfa
zione le difficoltà di carriera (26,256), l'atteggiamento pater
nalistico nella gestione dell'istituto (31,5%) e le delusioni 
derivanti dal tipo di incarico che viene svolto (30%). .,: 

Dalla Provincia 
di Terni un'idea 
per reperire fondi 
per il lavoro 

«Fondi per l'occupazione e 
per l'ambiente, impegnando 
centinaia di miliardi di risor
se pubbliche, ottenibili sen
za mettere una lira di tasse ai 
cittadini o indebitare ulte-

• riormente lo Stato o gli enti 
^•"•™" l™ ,^"~™^"~™" locali, ma attraverso la ven
dita a privati degli edifici delle province affittati ai ministeri 
per le caserme e gli uffici periferici dello Stato, determinan- , 
do questa scelta in un accordo di programma tra ministeri e , 
province». È la proposta avanzata dal presidente della pro
vincia di Temi, Alberto Provantini, al governo, al coordinato
re della taskforceper l'occupazione, Borghini, ai sindacati e ' 
alle organizzazioni ambientali. .-,.,•... __. - •-,. •-,.., .. 

È morto Giancarlo Mandelli. 
59 anni, presidente dell'o-
monimo gruppo industriale 
operante nel settore delle 
macchine utensili ad - alta 
tecnologia. Era anche vice 

E morto »- !' v 

l'industriale 
piacentino 
Giancarlo Mandelli 

presidente degli industriali,., 
placenuni.'''deìT'Utìmù,'Teis^-

sociazlone degli'imprenditori italiani di macchine'•sènsili e : 

della Mandelli spa, la finanziaria di famiglia quotata alla Bor
sa valori di Milano ed attualmente sospesa dal listino in se
guito al grave dissesto economico del gruppo causato dalla 
crisi generale del settore. La causa del decesso sarebbe da • 
attribuire ad un tumore al fegato. ' 

FRANCO BRIZZO 

Niente file e noie per avere i rimborsi a giugno in busta paga: si può con il modello 730 
Interessati 14,5 milioni di contribuenti. Entro sabato (o lunedì) va consegnata la richiesta 

Pochi giorni per Phpef focile 
14,5 milioni di contribuenti hanno pochi giorni per 
poter richiedere l'assistenza fiscale con il modello 
730. Si eviteranno file e noie, PIrpef sarà pagata au
tomaticamente, e gli eventuali rimborsi finiranno 
nella busta paga di giugno. C'è tempo fino a sabato, 
lunedi per aziende ed enti che sabato non lavorano. 
'Interessati dipendenti e pensionati, anche con red
diti da case e lavoro autonomo. 

ROBOITO OIOVANNINI 

••ROMA. Contribuenti, af
frettatevi: c'è pochissimo tem
po per poter usufrulredell'assi-
stenza fiscale attraverso il mo
dello 730. Si può formulare la 
richiesta all'azienda, all'ente o 
al Caaf entro sabato 15, oppu
re entro lunedi 17 se questi 
non lavorano di sabato. 

È la classica occasione da 
non lasciarsi scappare.Da que
st'anno il 730 - utilizzato nel 
1993 da un milione e mezzo di 
lavoraton dipendenti e pensio
nati - funziona a pieno regime. 
ed 6 stato semplificato come il 
modello 740. Niente file alla , 
posta o in banca, niente perdi- -
te di tempo, i calcoli ridotti ai 
mimmi termini, e i nmborsi Ir-
pef (anche quelli relativi ai 
redditi 1992) arriveranno in 
tempo reale, anziché dopo an
ni- sulla busta paga di giugno •' 
pei i dipendenti, sull'indennità 
di luglio per i pensionati. Ci 
guadagna qualcosa anche lo 
Stato, peraltro. Aziende ed enti ' 
obbligati - all'assistenza (tutti ' 
quelli con più di 100 dipen
denti) e Caaf (i centri di assi-
stenza fiscale predisposti da • 
sindacati e associazioni) con- : 
segneranno i 730 su supporto ' 
magnetico, eliminando mon-
lagne di carta e facilitando di 
molto il compito degli uffici. 
Infine, aziende e Caaf ricevono • 
un contributo economico per 
ogni modello. •---" .•>••••. •.•'; 

L'opportunità e offerta a cir- .. 
ca 14,5 milioni di contribuenti . 
che finora riempivano i model- • 
li 101,201, e 740. Resta inteso ì 
che chi vuole, o chi non farà la ; 
richiesta in tempo utile conti- ' 
Tiueràconil'faidate». .. ,..-•-. 

Chi può ricorrere all'assi
stenza fiscale7 Come nel '93, i 
lavoratori dipendenti e i pcn-
sionau con solo reddito da la
voro o pensione. Ma da que
st'anno potrà ricorrere al 730 
anche un lavoratore o un pen
sionato con redditi da terreni e 
fabbricati: oneri deducibili o 
per i quali spetta la detrazione 
di imposta, redditi da lavoro 
autonomo (ma solo se si tratta 
di compensi dovuti a rapporti 
di collaborazione coordinata e 
continuativa, di «diritti d'auto
re». o di prestazioni saltuanc); 
redditi di capitale (solo per gli 
utili da partecipazione in so
cietà ed enti soggetti a Irpegì 
Luce verde anche per le di
chiarazioni congiunte, purché 
il coniuge non possegga reddi
ti propn supcnon a 5il milioni 
e solo redditi da terreni o case. 

La domanda da consegnare 
, è davvero elementare: basta 
: indicare su carta semplice no- ' 
: me, cognome e codice fiscale, . 

e chiedere «di volersi avvalere 
dell'assistenza fiscale prevista 

' dall'art. 78 della legge 30 di
cembre 1991. n. 413». Una fir
ma, e via. 11 sostituto d'imposta 
dovrà apporre una sigla e la ' 
data come ricevuta.-

Dopodiché, niente incubi a 
maggio; la strada è in discesa. 

' Il sostituto d'imposta (per il 
i Caaf le scadenze sono lieve- : 

mente diverse) entro il 28 feb
braio consegnerà il 101 o il 
201. In quei giorni, più o me-

« no, gii uffici del Fisco recapite
ranno a casa i! modello 730 
(tre paginette) • parzialmente 
compilato. Entro il 31 marzo il 

. contribuente dovrà fornire al 
sostituto d'imposta tutti i dati 

L'operazione 730 sta per decollare, entro lunedi le richieste 

necessan mancanti onen de
ducibili, detrazioni, altri reddi
ti, e cosi via. Le «regole» sono l-_-
stesse per 730 e 740: spetta 
una detrazione d'imposta del 
27% per spese mediche, premi 
assicurativi, mutui per la casa, 
contributi previdenziali e assi
stenziali, tassa sulla salute, • 
spese scolastiche e università- ; 
rie, ecc. Naturalmente, rispet
tando i limiti massimi conscn- '. 
titi per le diverse voci. Come 
noto, non bisogna allegare la 
documentazione (eccetto 
quella che il ministro delle Fi
nanze si riserva di poter indica
re) , ma tutte le carte vanno ge
losamente custodite per alme
no cinque anni nel caso che gli 
uffici le richiedano. 

A metà maggio, mentre gli 
altri si rallegrano tra istruzioni 
«semi-lunari» e code all'ufficio 
postale, l'ultimo atto. Dopo 

aver verificato tutto quanto 
(eventuali errori vanno per 
tempo segnalati ai sostituto 
d'imposta o al Caaf, per evitare 
noie e sanzioni), senza colpo 
ferire.dalla busta paga o dalla 

' pensione di giugno verrà sot-
;' tratta l'imposta dovuta (com-
' presa l'eventuale tassa sulla 

salute), o accreditato il rim
borso maturato. Tutto qui. Vo
lendo, si potrà chiedere anche 
la restituzione , dell'imposta 
versata in sovrappiù con la di
chiarazione del 1993; oppure, 
compensare quel credito con 
un debito '94. Se l'Irpef da pa
gare supera l'ammontare dello 
stipendio, verrà rateizzata con 
apposite trattenute. E lo stesso 
meccanismo «automatico» del 
730 potrà essere utilizzato an
che per l'eventuale acconto di 
novembre. . 

E per imprese 
e autonomi -y. 
al via il conto 
corrente fiscale 

• • ROMA. ' Decolla - con un 
po' di sofferenza - il conto cor
rente fiscale. Grazie a questa 
novità, circa cinque milioni di 
contribuenti (titolari di redditi 
d'impresa e autonomi con ob
bligo di partita Iva) potranno 
in prospettiva pagare tutte le 
imposte e ricevere eventuali 
crediti rapidamente (entro 3-4 
mesi) e facilmente. In prospet
tiva, dicevamo: al ministero 
delle Finanze infatti ammetto
no che si è deciso di far partire 
da Capodanno il nuovo siste
ma forzando i tempi. Cosi, per 
quest'anno il sistema sarà • 
«monco»: non si potranno 
compensare debiti e crediti di . 
imposte diverse, sono fissati > 
dei tetti ai rimborsi. Infine, la ri
strettezza dei tempi ha creato . 
numerosi problemi d'interpre
tazione. v. • ..•.'•• '•- ,.-. .. 

In sintesi, sono obbligati a 
utilizzare il conto (aperto au- . 
tomaticamente presso i con
cessionari della riscossione tri
butaria a nome di ogni contri
buentc) tutte le imprese indivi
duali (commercianti, artigiani, 
ecc.), lutti i professionisti e le 
società di capitali e di persone. 
In questi giorni costoro stanno 
dunque ricevendo-da parte 
delle esattorie la «comunica- ; 
zione di apertura del conto fi
scale» già compilata, oltre al ; 
modulo (anch'esso in parte 
precompilato) da consegnare 
alla propria banca per indicare 
il conto corrente bancario su 
cui si intende versare le impo
ste (solo da aprile anche Irpef, 
llor, ritenute d'acconto e alla 
fonte) e ricevere i rimborsi. Per 
il '94 il limite di rimborso è di 
40 milioni. 
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